

Saarländisches Gesundheitsministerium bestätigt 39 weitere Erkrankungen am Coronavirus
Zahl der positiv getesteten Personen steigt landesweit auf 74 – Weitere Fälle in der Testung

14.03.2020

Gesundheitsministerium ordnet sofortige Schließung von Schwimmbädern, Kinderindoorhallen, Discos, Bars, Tanzveranstaltung, Clubs, Schwimmbädern und Prostitutionsgewerbe an – Kinos und Altenheime können nur noch beschränkt und unter Hygieneauflagen besucht werden

13.03.2020 (16:00)

Zahl der positiv getesteten Personen steigt landesweit auf 35 – Weitere Fälle in der Testung

12.03.2020 (17:00)

Zahl der positiv getesteten Personen steigt landesweit auf 29 – Infektionskette in allen Fällen nachvollziehbar - Weitere Fälle in der Testung

11.03.2020 (15:00)

Landesregierung beschließt Sofortprogramm

(weitere Informationen erhalten Sie unter dem Link in der rechten Spalte)

11.03.2020 (14:00)

Zahl der positiv getesteten Personen steigt landesweit auf 14 – Zwei Schulen bis zum Wochenende geschlossen - Weitere Fälle in der Testung

10.03.2020 (14:30)

Zahl der positiv getesteten Personen steigt landesweit auf sieben - Weitere Fälle in der Testung

08.03.2020 (18:00)

Zahl der positiv getesteten Personen steigt auf fünf - Weitere Fälle in der Testung

07.03.2020 (18:30)

Weiterer Fall bestätigt – Mann aus dem Saarpfalz-Kreis ist der vierte Fall seit der ersten positiven Testung vom vergangenen Dienstag

06.03.2020 (18:30)

Gesundheitsministerium bestätigt Corona-Erkrankung einer Frau aus dem Regionalverband Saarbrücken

06.03.2020 (12:00)

Es ist ein weiterer positiver Fall bekannt, der allerdings in Frankreich wohnhaft ist und dort unter Quarantäne steht. Diese Person hat Bezug zu einer Firma im Saarland. Hier finden aktuell die erforderlichen Ermittlungen und Testungen statt.

06.03.2020

Robert-Koch-Institut stuft nun auch Südtirol als Risikogebiet ein.

03.03.2020 (19:00 Uhr)

Aktuell gibt es im Saarland einen bestätigten COVID-19-Fall.

03.03.2020 (15:00 Uhr)

Aktuell gibt es im Saarland keinen COVID-19-Fall. Die Zahl der Testungen ist enorm gestiegen. Bisher wurden 84 Testungen durchgeführt. Es liegen nur eindeutige Untersuchungszahlen des virologischen Labors des UKS vor. Untersuchungen, die über Kliniken, Arztpraxen in die Wege geleitet werden ohne das Gesundheitsamt einzuschalten und an anderen Laboren durchgeführt werden, werden nicht erfasst, wenn sie negativ ausfallen. Am Wochenende gab es eine Reihe von Fällen, die einer Abklärung bedurften.

01.03.2020

Aktuell gibt es im Saarland keinen COVID-19-Fall. Die Labor-Testungen sind stark angestiegen. Am Wochenende wurden mehrere Verdachtsfälle labortechnisch abgeklärt. Alle Testergebnisse waren negativ.

28.02.2020 - 10:00

Aktuell gibt es im Saarland keinen COVID-19-Fall. Es gab mehr als 30 Testungen. Es liegen nur eindeutige Untersuchungszahlen des virologischen Labors des UKS vor. Untersuchungen, die über Kliniken, Arztpraxen in die Wege geleitet werden ohne das Gesundheitsamt einzuschalten und an anderen Laboren durchgeführt werden, werden nicht erfasst, wenn sie negativ ausfallen.

Verdachtsfälle vom gestrigen Tage: 2 Personen mit Kontakt zum Umzug in Köln – Ergebnis negativ

27.02.2020 - 09:30 Uhr

Aktuell gibt es im Saarland keinen COVID-19-Fall. Es gab bislang 25-30 Testungen. Es liegen nur eindeutige Untersuchungszahlen des virologischen Labors des UKS vor. Untersuchungen, die über Kliniken, Arztpraxen in die Wege geleitet werden ohne das Gesundheitsamt einzuschalten und an anderen Laboren durchgeführt werden, werden nicht erfasst, wenn sie negativ ausfallen.

26.02.2020 Am 26.02. wurde eine häusliche Quarantäne eines Ehepaars aus Saarbrücken auf freiwilliger Basis, die Passagiere auf dem Kreuzfahrtschiff Westbrand waren, durch das Gesundheitsamt Saarbrücken beendet. Anhaltspunkte für eine Infektion bestehen nicht. Außerdem wurde in Idar-Oberstein ein Zug im Bahnhof angehalten, da sich ein Fahrgast über Lungenbeschwerden klagte. Der Fahrgast wurde stationär in einem Krankenhaus in Trier aufgenommen. Das GA Idar-Oberstein hat die Personalien der übrigen Fahrgäste festgehalten. Sofern der in Trier aufgenommene Patient positiv getestet wird, wird bei den Fahrgästen aus dem Saarland eine Nachverfolgung durch die Gesundheitsämter vorgenommen.



Maßnahmen der Landesregierung

» [Sofortprogramm der Landesregierung](#)

Downloads

 [Allgemeinverfügung zum Vollzug des Infektionsschutzgesetzes ab 18.03.2020 \(PDF, 3,5 MB\)](#)

☒ [Allgemeinverfügung des Sozialministeriums zur Schließung von Kindertageseinrichtungen, Kindergrütagspflegestellen und Heilpädagogischen Tagesstätten und Veranstaltungen und Ansammlungen einer größeren Anzahl von Menschen \(PDF, 1,33 MB\)](#)

☒ [Allgemeinverfügung des Ministeriums zum Verbot von Veranstaltungen mit über 1000 Teilnehmern \(PDF, 0,81 MB\)](#)

Herausgeber des Portals

Ministerium für
Soziales, Gesundheit,
Frauen und Familie

SAARLAND



Unsere Themenportale

- » [Familie & Senioren](#)
- » [Flüchtlinge und Integration](#)
- » [Frauen und Gleichstellung](#)
- » [Gesundheit](#)
- » [Koordinierungsstelle gegen häusliche Gewalt](#)
- » [Landesamt für Soziales](#)
- » [Landesinstitut für Präventives Handeln](#)
- » [Landesjugendamt](#)
- » [Soziales](#)
- » [Sozialversicherung](#)

[Portal Gesundheit:](#)

[Seitenübersicht](#)

[Kontakt](#)

[Impressum](#)

[Datenschutz](#)

[Nutzungshinweise für unsere Inhalte](#)

[... Zum Seitenanfang](#)